
Compte rendu de l’assemblée générale du 11 mai 2010 

1. OUVERTURE 

L’Assemblée générale a été convoquée au moins quinze jours à l’avance. Le quorum minimal de 20 

membres est atteint : 42 membres sont présentes et 33 procurations ont été reçues. L’Assemblée 

générale peut donc siéger valablement et ouvre à 9:40. 

2. ORDRE DU JOUR 

Aucune proposition n’a été faite pour l’ordre du jour. 

3. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 12 MAI 2009 

L’assemblée est appelée à approuver à main levée le compte rendu de l’Assemblée générale du 12 

mai 2009, publié dans le bulletin de juin – juillet 2009. Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

4. RAPPORTS 

a) de la Présidente 

Encore un exercice annuel qui se termine en nous laissant de joyeux souvenirs mais 

malheureusement aussi quelques peines. En effet, nous déplorons le décès de Liesel van Holten, 

membre fondatrice de la section des activités sportives de notre association, mais également de Inge 

Schopper et de Sandy Price, instigatrice du centre de bienvenue des arrivantes. 

C’est pour leur active participation que je tiens à exprimer mes sincères remerciements au comité 

directeur, aux cooptées ainsi qu’à toutes les personnes s’occupant de l’édition de notre bulletin 

périodique. Sans oublier le dévouement de Jean Roderick qui après avoir assumé la tâche de 

coordinatrice des activités, a repris la responsabilité de webmaster et du bon fonctionnement du 

matériel informatique de l’Association. 

Je voudrais rappeler le travail extraordinaire que Rita Borcherding, qui est retournée aux Etats-Unis, 

a réalisé en prenant les rênes du service « Coordination des cours ». 

 

Un grand merci à toutes les personnes qui se sont investies pour l’organisation et la vente de Noël, à 

savoir Michèle Alexandre et son équipe et Nicole Comte qui avait assumé, en avril dernier, la 

responsabilité de la vente de bric-à-brac et de livres. Cette opération a permis d’encaisser une 

recette de CHF 900.-. La traditionnelle vente de Noël a eu lieu en novembre 2009 et pour la première 

fois dans le hall du main building. Elle a rencontré un gros succès. En février dernier, notre 

Association a pu remettre le produit net de cette manifestation soit CHF 6100.- à « SOS enfants des 

rues du Vietnam » *. Dans le courant de mai, le complément de CHF 900.- sera remis à cette 

organisation caritative. 

Le mardi 9 mars, le coffee morning japonais était complété par une démonstration de la cérémonie 

du thé. Nous présentons nos sincères félicitations à nos membres nippones pour leur organisation et 

particulièrement à celle qui, à cette occasion, avait revêtu un kimono traditionnel. 

Je suis convaincue qu’en raison du dévouement bénévole des nombreuses participantes à nos 

diverses activités, notre Association peut se targuer, aujourd’hui, de bien cibler les buts fixés dans ses 

statuts. 

b) de la Vice-présidente 

Michèle Alexandre démissionne du comité mais continue comme responsable de groupe. Elle est très 

contente de son activité et lance un appel aux jeunes membres présentes les incitant à participer 

activement au sein du Club. 



c) de la Trésorière 

Ivana Rosinska présente le rapport financier. Elle explique que le résultat négatif provient en partie 

de l’achat des ordinateurs et du matériel pour certains cours ainsi que des enveloppes pré-timbrées 

pour la France qui suffiront pour deux ans. 

d) des Vérificateurs des comptes 

Thea Vermeulen et Mathias Schröder ont vérifié les comptes et félicitent Ivana Rosinska pour son 

excellent travail. Ils proposent d’approuver les comptes et de donner décharge honorable. 

5. APPROBATION DES COMPTES ET DECHARGE AU COMITE 2009/2010 

Les comptes 2009/2010 sont approuvés à l’unanimité et décharge est donnée au Comité. 

 

6. ELECTION DE LA PRESIDENTE ET DES MEMBRES DU COMITE 

a) Election du Comité directeur 2010/2011 

Maria Dewin, Présidente 

Lori Hakulinen, Vice-présidente 

Ursula Freudenreich, Secrétaire 

Birgitte Spanggaard, Secrétaire des membres 

Ivana Rosinska, Trésorière 

Emily Fellmann , Coordinatrice des activités 

Le comité directeur est élu à l’unanimité. 

b) Election des membres cooptées pour le Comité élargi 2010/2011 

Donatella Bona, Coffee Mornings, avec Avril Quarrie et Gisela Luscher 

Nicole Comte, Nouvelles venues, avec Evelyne Sprich et Nadine Pires 

Deirdre Moore, Rédactrice du bulletin, avec Beryl Chesi, Marie-Christine Quesnel, 

Jane Kwiatkowska-del Pozo et Françoise Gaudin 

Lori Hakulinen, Informatique, site web, avec Daria Nosych 

Le comité élargi est élu à l’unanimité. 

c) Election des Vérificateurs aux comptes 

Thea Vermeulen, Ute Kälberer, et Frédéric Bona 

Les vérificateurs aux comptes sont élus à l’unanimité. 

7. PRESENTATION DU BUDGET 2010/2011 

Ivana Rosinska présente le Budget pour 2010/2011. 

Le budget est approuvé à l’unanimité. 

8. DIVERS 

Maria Dewin annonce qu’elle remettra son mandat de présidente en 2011. Personne dans 

l’assistance ne se déclare prêt à reprendre la présidence. 

Rachel Bray, la nouvelle présidente du CCC, est excusée. Maria Dewin a un bon contact et espère 

qu’enfin un ventilateur pourra être installé dans la salle des langues. 

Jenny Van Hove s’étonne du montant prévu pour l’équipement des salles. Maria Dewin explique que 

certaines dépenses sont attendues, dont un deuxième panneau d’affichage et des livres pour les 

cours de langues, ainsi que le remplacement de plusieurs chaises. 

Renate Rudge ajoute que tous les responsables de groupe peuvent soumettre au Comité des 

demandes de fonds pour l’achat de matériel par le Club. 



Jessica Benelli, responsable des toddlers, est excusée. Sa demande pour l’achat d’étagères de 

rangement a été approuvée par le comité. 

Thea Vermeulen démissionne de la section Sport et elle demandera à nouveau de trouver une 

remplaçante lors de la réunion annuelle des responsables du 18 mai 2010. 

Birgitte Spanggaard précise que le club a 258 membres ordinaires et 104 membres amies. 

Nicole Comte prend les inscriptions pour le repas de fin d’année qui aura lieu le 8 juin 2010. 

Maria Dewin remercie les membres démissionnaires et leur remet les bons usuels ainsi qu’un 

bouquet. 

Des remerciements tous particuliers à Lynne Lauckner qui a assuré l’interprétariat tout au long de 

l’Assemblée Générale. 

9. CLOTURE 

La séance est levée à 11:00, suivie du verre de l’amitié. 

 


